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～運動会練習、ピークです～  

いよいよ運動会が始まります。本日（１７日）も、競技の練習や、体応援練

習などで賑やかでした。６年生を中心とした高学年のリーダーシップが光り、

低学年をやる気にさせてくれています。写真では詳しくお見せできませんが、

どうか本番での子どもたちの活躍を暖かく見守って下さるようお願いします。 

さて、運動会は子どもたちが主役です。保護者の皆様には、主役である子どもたちが笑顔で活躍できるよ

う環境作りをお願いします。環境とは、当日までお子様の健康状態を保つためのご配慮とか、しっかり朝ご

飯を食べさせていただくこと、運動会運営にご協力いただくことです。メディア（SNS）の取扱いについて

は特に注意をお願いいたします。肉眼でみてしっかり心に焼き付ける運動会にできればと願うところです。 

 後ほど PTA からも参観に係るお願いのお便りが届きます。十分確認いただくようお願いいたします。 

 子どもたち、我々教職員と共に、福重魂を具体化する運動会を思い出深いものにしていきましょう！ 

＜６月１５日 引き渡し訓練＞ 

現在、担当を中心に内容を練っています。もうまもなくお示しできることと思います。１５日は天候に関

係なく実施予定です。多くの皆様に参加により、確かな訓練データを取りたいと考えています。 

これまでと異なるのは、主に車の誘導の仕方です。運動場からの出口が複数箇所になることでよりスムー

ズに対応できるよう考えています。また、子どもたちの待機、引き渡し場所についても、コロナ禍を経た今

体育館の利用を考えています。児童観察の面でも効果的です。もうしばらく詳細についてお待ちください。 

～坂本龍馬像から思う～ 

 日本人なら誰もが知る坂本龍馬は明治維新の立役者です。以前大河ドラマで福山雅治が演じたことで、

イメージ・好感度が高まりました。今でも人気がある歴史上の人物です。龍馬が人から愛される大きな理

由は、志の高さやその独創性です。しかし一方で実は〇〇だった、といったエピソードもあります。 

例えば、剣の道に挑んだ龍馬は武術の名士で、「北辰一刀流兵法皆伝」「北辰一刀流長刀兵法皆伝」の皆

伝書を持っていたといわれています。しかし一説によれば龍馬は後者、つまり当時は女性が中心だった長

刀（なぎなた）の剣術の方が優れ、そちらで名を馳せていたともいわれています。姉の「乙女（おとめ）」

の影響を考えると納得できる説です。 

 また、薩摩藩からの出資で亀山社中（海援隊）を設立し、日本初の貿易会社に従事したといわれていま

すが、実は裏で武器商人としての顔もかなりあったようです。そのため戦火が拡大し、犠牲者が増えたと

いう話もあります。上記以外にも本人の死因や婚姻話は果たしてどう？と話題にされたりします。 

 このように、おやっと感じる側面があることも事実です。しかしそれでも人々の心をつかんでいる点は

間違いありません。多くの人が 人間 坂本龍馬を愛しています。その人に「どうなの?」と思われる部分

があっても、歴史を動かす原動力となった彼の存在は大きいですし、誰もがその人の 100％を受け入れ

認めてよしとする、そのような人との関りはしていないはずです。 

 子どもや周りの人を一面だけで判断せず、その人の可能性や見えにくいよさ、意外性までを含めてまず

は知ること、理解しようとすることが人として大切だと思います。言うことをきかないとか、理解できな

いとか、ちょっと考えが違う等といった理由だけで、疎遠にしたり、機会を奪ったりすることはできませ

ん。そのためにも同僚や子どもとしっかりと向き合うことがとても重要ではないかと思います。 

 周りの人の個性や違いを意識した時、私たちの声掛けや関わり方はよりよい方向に変わります。 


